

Le 18 juillet 2022, la Conférence de la Santé et de l'Autonomie reçoit le Professeur Stéphanie MULOT, professeure de sociologie à l'Université Toulouse Jean Jaurès, membre de la CSA au titre des personnalités qualifiées, pour une présentation de son étude sur le COVID en Guadeloupe



La Conférence de la Santé et de l'Autonomie

vous invite

conférence-débat présentée par le Pr Stéphanie MULOT

le Pr Mulot travaille sur la santé, les relations familiales et la mémoire de l'esclavage Elle est professeure de sociologie à l'Université Toulouse Jean Jaurès, et

fut la première afro-antillaise à être nommée à ce poste en France en 2012

Le Covid en Guadeloupe anatomie sociologique d'une crise multi

En 2021, la quatrième vague de l'épidémie de Covid liée au variant Delta a touché de plein fouet la Guadeloupe, et provoqué la mort de centaines de personnes en quelques semaines. Fin 2021, la Guadeloupe détenait la plus haute mortalité de France face au COVID depuis le début de la pandémie.

L'île a été meurtrie face à tant de morts, et divisée concernant la question de la vaccination et son obligation pour les soignants.

site de l'ARS rel-de chausse el l'ARS rel-de chausse e Pourquoi la Guadeloupe s'est-elle retrouvée si vulnérable face à l'épidémie ? Pourquoi une partie de la population a tant résisté face à la vaccination ? Comment les soignants ont-ils géré la quatrième vague d'août 2021 ? Comment les patients hospitalisés ont-ils vécu leur infection et quels recours thérapeutiques ont-ils choisi ?

C'est à partir d'une étude de terrain au CHU que la professeure Stéphanie Mulot proposera une analyse socio-anthropologique des dimensions socio-politiques, culturelles et structurelles de cette crise inédite en Guadeloupe.